



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 148, 28.06.16, Seite 22



In den Wald gestürzt: Die Feuerwehr rettet einen Paragleiter.

## Paragleiter abgestürzt

■ **Breitscheid.** Ungewöhnlicher Einsatz für die Feuerwehren aus Hausen und Waldbreitbach: Am Sonntagmittag alarmierte die Leitstelle in Montabaur die Wehren. Ein aus Köln stammender Paragleiter war mit seinem Fluggerät nahe dem Breitscheider Ortsteil Hochscheid kurz nach dem Start in einem Waldgelände in einen Baum gestürzt. Eine Gruppe der Feuerwehr Hausen arbeitete sich mit einer Absturzsicherung zum Gleitschirmflieger vor und konnte diesen leicht verletzt mit der Hilfe der Einsatzkräfte aus Waldbreitbach retten.